

U- 3743 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates  
XIV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 1870j

Anfrage

1978-05-18

der Abgeordneten STEINBAUER  
und Genossen

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst

betreffend Mehrkosten für den Bundestheaterverband durch die  
erzwungene Umbesetzung und Verschiebung der Staatsoperaufführung  
"Der Troubadour"

Nachdem der italienische Tenor Franco Bonissoli 3 Tage vor der geplanten Opern-Direktübertragung seine Rolle zurückgelegt hat, melden die Zeitungen vom 28.4.1978: "Herbert von Karajans Live-Übertragung aus der Wiener Staatsoper ist gerettet: 'Der Troubadour' wird am 1. Mai mit Placido Domingo als Star ausgestrahlt." (Neue Kronenzeitung).

Gleichzeitig schreiben die Zeitungen über eine Reihe von zusätzlichen Kosten, die dem Bundestheaterverband aus der Umbesetzung sowie der Verschiebung der TV-Übertragung erwachsen sollen.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst folgende

Anfrage:

- 1) Welche Gesamtkosten erwachsen dem Bundestheaterverband - man spricht von nicht weniger als 5 Mio. S - aus dem Engagement Placido Domingos für die beiden Wiener "Troubadour"-Aufführungen am 1. bzw. 4. Mai 1978 ?

- 2 -

- 2) Auf welche Ausgaben verteilen sich diese Gesamtkosten im einzelnen ?
- 3) Welche Mehrkosten entstehen dem Bundestheaterverband durch die Verschiebung der TV-Direktübertragung aufgrund vertraglicher bzw. sonstiger Absprachen mit dem ORF ?